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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
im Jahre 2009 wurde die Sportförderrichtlinie beschlossen, nach der Kinder- und Jugendliche, 
die im Sportverein den Magdeburg Pass vorlegen und selbst bzw. die Eltern nicht in der Lage 
sind, den Vereinsbeitrag zu übernehmen, dieser durch den Verein von der LHS MD erstattet 
bekommen kann. Nachdem die Richtlinie nun ein Jahr in der Praxis „erprobt“ wurde, fragen 
wir Sie an: 
 
 1. In welchem Umfang wurden die möglichen Vergünstigungen dieser Förderrichtlinie 
genutzt und von welchen Vereinen? 
 
2. Welche Vereine nutzen diese nicht und warum? 
 
3. Welche Überlegungen gibt es, sollte es zu den „Gutscheinen“ der Bundesregierung (nach 
Frau v.d. Leyen) kommen? Soll die Richtlinie dann auch auf notwendiges Sportzubehör 
ausgeweitet werden (welches derzeit weder Sportförderrichtlinie noch „Gutscheinsystem“ 
vorsieht)? 
  
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
  
  
Thorsten Giefers 
Stadtrat  




